

Urge la intervención de OEA

Preocupa a E.U. Crisis Entre Argentina y Chile

WASHINGTON, diciembre 12 (AP). La Administración del Presidente Jimmy Carter, aparentemente preocupada por un posible conflicto armado entre Chile y la Argentina, pidió hoy la inmediata acción de la Organización de los Estados Americanos.

El Embajador norteamericano en la OEA, Gale McGee, propuso que se efectúen sondeos diplomáticos para determinar si los dos países aceptan someter la disputa a los mecanismos de conciliación hemisférica.

La OEA de por sí no se puede abocar al asunto.

La inesperada gestión norteamericana dejó la impresión en los medios de la OEA de que Washington, abriga serios temores sobre la posibilidad de un choque armado en el sur del Continente.

La gestión, se puso en marcha en momentos en que las conversaciones directas del Canciller chileno, Hernán Cubillos, con su colega argentino, Carlos Pastor, no parecen superar la crisis.

McGee entregó la nota al actual Presidente del Consejo Político de la Organización, Em-

—Favor pase a la Pág. 65.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

PLATICAS DECISIVAS. — Buenos Aires, diciembre 12. El Ministro de Relaciones Exteriores argentino Carlos W. Pastor observa cómo su colega chileno, Hernán Cubillos, enciende su pipa. Ambos dieron comienzo a una conferencia de 24 horas en la que conversarán sobre el conflicto limitrofe que enfrenta a ambos países.

Esfuerzos de Vance por Lograr Paz Egipto-Israel

EL CAIRO Dic. 12 (UPI). El Secretario de Estado norteamericano Cyrus Vance reanudo hoy las negociaciones con el Presidente Anwar El Sadat, para tratar de lograr un tratado de paz entre Israel y Egipto.

Miembros de la delegación norteamericana al funeral de la ex-Primer Ministro Israeli Golda Meir, en Jerusalén, dijeron que la propuesta de Vance supone concesiones desde ambas partes.

Vance, que llegó desde Jerusa-

Preocupa a Japón Secuestro de Suzuki en El Salvador

TOKIO, Dic. 12 (UPI). — Se están haciendo gestiones para lograr la liberación de un ejecutivo japonés secuestrado la semana pasada por un grupo guerrillero en El Salvador, y Japón pidió al Gobierno de ese país centroamericano su cooperación, según despachos periodísticos nipones.

Los despachos, provenientes de San Salvador, indicaron que la compañía INSINCA, una empresa conjunta salvadoreña-nipona, inició ayer las gestiones para establecer contacto con el grupo guerrillero Fuerzas Armadas de Resistencia Nacional

Herrera Campins Promete Gobernar sin Sectarismos

CARACAS, diciembre 12 (AP). El Presidente Electo de Venezuela, Luis Herrera Campins prometió gobernar sin "sectarismos" y con austeridad y eficacia para cumplir con su "gran compromiso" que son los pobres, según expresó al ser proclamado Presidente para el período Constitucional 1979-84.

Hoy Herrera Campins comenzó a despachar desde una oficina provisional en donde inició la selección de su más inmediatos asesores que "acepten colaborar dentro del marco general de mi programa de Gobierno y sin otro interés que el de la Patria y el de su gran pueblo".

Herrera Campins, que el próximo 12 de marzo llevará por se-

lén luego de rendir el último homenaje a la señora Meir, se reunió con el Primer Ministro egipcio Mustafa Khalil y miembro clave de la delegación negociadora egipcia a las conversaciones de Washington.

Estuvieron presentes el Ministro de Defensa, Teniente General Kamal Hassan Ali, y el Canciller Interino, Butros Ghali.

Las delegaciones egipcia y norteamericana se trasladaron

—Favor pase a la Pág. 81.

(FARN), que el jueves pasado secuestró a su Director Financiero, Takakazu Suzuki.

Anteriormente este año, las FARN secuestraron al Presidente de INSINCA, Fujio Matsumoto, cuyo cadáver fue hallado posteriormente por las autoridades salvadoreñas.

Los informes señalaron que INSINCA solicitó al Gobierno salvadoreño autorización para que las estaciones de radio y los diarios publiquen propaganda de las FARN, en cumplimiento de uno de sus requisitos.

También indicaron que la Em-

—Favor pase a la Pág. 89.

gunda vez en la historia de Venezuela a los social-cristianos al Gobierno, hizo anoche hincapié en su discurso de proclamación de Presidente de la República en la necesidad de fortalecer la democracia.

"Existe una conspiración mundial, desde muy diversos terrenos, contra la libertad esencial del hombre, contra su espíritu, contra su trascendencia", dijo Herrera Campins.

Social-cristiano de 53 años de edad, Herrera Campins reclamó de quienes vayan a ser sus colaboradores y de todos los venezolanos en general una profunda austeridad, "Sacudida y trastornada por el consumismo y sus

—Favor pase a la Pág. 65.

Cierra con Baja Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, Dic. 12 (UPI). El pronóstico de la Empresa Salomón Brothers, una de las más destacadas entre los corredores de Bolsa, de que 1979 será malo para la economía, causó hoy una corriente vendedora en el Mercado de Valores de Nueva York, con la consiguiente baja.

El índice Dow Jones cayó 2,68 puntos a 814,97 mientras que el índice de la Bolsa perdió 0,28 a 54,03 y el precio promedio por acción se redujo en 16 centavos. Las bajas superaron a las alzas 916 a 512 y se vendieron 22.210.000 acciones, 1,2 millones más que ayer.

Se negociaron títulos de la

—Favor pase a la Pág. 67.

Se Pierde Bote en el Triángulo del Diablo

San Juan (Puerto Rico) Dic. (UPI). Fue suspendida la búsqueda de un bote de pesca de seis metros de eslora que desapareció sin dejar rastro alguno en el llamado Triángulo de las Bermudas con cuatro personas a bordo, informó un vocero del servicio de guardacosta de Estados Unidos.

El bote dejó el Puerto de Arecibo en la costa norte de Puerto Rico hace una semana en un viaje de pesca en aguas al norte de la República Dominicana. Los cuatro ocupantes eran puertorriqueños.

—Favor pase a la Pág. 87.

Papa Exhorta a la Paz a Chile y Argentina

CIUDAD DEL VATICANO, Dic. 12 (UPI). El Papa Juan Pablo II exhortó directamente a los Presidentes Jorge Rafael Videla de la Argentina y Augusto Pinochet de Chile, para que resuelvan por medios pacíficos la disputa limitrofe que las dos naciones sostienen en el extremo sur de Sudamérica.

La exhortación del Pontífice, a quien en semanas recientes se había mencionado como eventual candidato para mediar en el conflicto si los Gobiernos de Buenos Aires y Santiago lo re-

querían fue hecha en momentos en que los cancilleres de los dos países celebran una crucial entrevista para determinar el futuro de sus negociaciones.

En mensajes de idéntico tenor enviados a Videla y Pinochet anoche, el Santo Padre expresa:

"Señor Presidente: "Quiero dirigir mi atención al inminente encuentro entre los señores cancilleres de Argentina y Chile con la viva esperanza de ver superada la controversia que divide a vuestros países y

—Favor pase a la Pág. 65.

Golda Meir Sepultada con Honores en Jerusalén

JERUSALEN, Dic. 12 (UPI). Golda Meir, la fundadora de Israel que buscó una paz que nunca llegó a ver, fue sepultada hoy bajo una lluvia torrencial en una ceremonia a la que asistieron líderes de todo el mundo y en la cual, acatando su última voluntad, no se pronunció panegirico alguno.

La aguerrida abuela, nacida en Rusia y educada en Estados Unidos, que condujo a su nación durante cinco años tumultuosos, fue inhumada en medio del murmullo de antiguas oraciones y el tamborileo de la lluvia sobre los paraguas.

La ceremonia de dos horas comenzó con un servicio religioso

de 20 minutos en el Salón Chagall del Parlamento y culminó en el Cementerio del Monte Herzl, rodeado por un bosque de pinos.

Al servicio religioso asistió un millar de personas y 300 despidieron a la estadista en el cementerio. Dirigentes de todo el mundo rindieron los últimos honores a una mujer cuyo enfrentamiento con los países árabes la lanzó al primer plano de la diplomacia internacional.

La delegación más numerosa fue la de Estados Unidos, encabezada por Lillian Carter, madre del Presidente Jimmy Carter. También representó al Go-

—Favor pase a la Pág. 81.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

FUNERALES DE GOLDA MEIR. — Jerusalén, diciembre 12. Una guardia de honor del ejército lleva hoy el ataúd con los restos de la ex-Primera Ministra Golda Meir, hoy en Jerusalén.